

**Bgm. Viktorik in der Beantwortung des Auskunftsbegehrens zur Volkschule am 7.5.2021:**

In Bezug auf diese Frage können wir Ihnen mitteilen, dass die PV-Anlage – aus derzeitiger Sicht – nicht errichtet werden wird. Zusätzlich erlauben wir uns den Hinweis, dass Sie selbst in Ihrer aufrechten Amtstätigkeit als Gemeinderätin die Umsetzung der PV-Anlage verhindert haben und dass aufgrund des damit in Zusammenhang gestandenen Eklats eine weitere Zusammenarbeit mit dem damaligen Anbieter nicht mehr möglich ist.

Zum Glück wurde das [Vorhaben mit 10hoch4](#) nicht umgesetzt! Die Gemeinde soll die Erträge der PV-Anlage selbst nützen! Findet der Bgm. noch immer, dass das ein gutes, für die Gemeinde vorteilhaftes Projekt war? Traurig!!

**BH Mistelbach am 21. 6. 2021:**

Betreffend Photovoltaikanlage auf den Dächern der Volksschule bzw. des Kindergartens darf mitgeteilt werden, dass laut Stellungnahme der Marktgemeinde Kreuzstetten die Planung im Laufen ist, um eine Umsetzung herbeizuführen.